

«Das Wy-Erläbnis», diesmal in Wintersingen

# Wein trinken auch ohne Fachwissen



Ein Gläschen in Ehren: Bald steigt wieder «Das Wy-Erläbnis», heuer in Wintersingen. Bild Ueli Frei

**Nach Buus und Maisprach findet die dritte kulinarische Wanderung durch die Rebberge zum ersten Mal in Wintersingen statt. Das OK erwartet rund 1600 Teilnehmer.**

*uf.* «Wir sind voll in den Vorbereitungen», erzählt Fredy Löw, Winzer aus Buus. Wöchentlich trifft sich das OK des dritten Weinerlebnisses vom 26. August. Ein Probeessen ging bereits über die Bühne. «Bei der Suppe sind noch kleine Anpassungen nötig», so der Informationschef. Passend zu den Menüs suchten die OK-Mitglieder 13 Weine

aus. Wieder werden die Gäste andere, noch nicht bekannte Gewächse degustieren können.

«Das Wy-Erläbnis», wie die kulinarische Wanderung der drei Weinbauvereine Buus, Wintersingen und Maisprach heisst, verbuchte für die diesjährige Auflage bisher rund 1150 Anmeldungen. «Vor allem vor und um die Mittagszeit sind noch Plätze frei», sagt Löw. 1600 Personen erwarten die Organisatoren insgesamt. Die offizielle Anmeldefrist läuft bis Ende dieser Woche. Das OK lässt bei wenigen Tagen Verspätung jedoch Milde walten. «Das ist ein Anlass,

der sich nicht aufs Geratwohl hin organisieren lässt», erklärt Löw den zeitigen Anmeldeabschluss.

## Hemmschwelle abbauen

Wein trinken braucht kein Fachwissen. Essen und trinken interessiere schliesslich jedermann, so Löw. Er will bei jungen Leuten Hemmschwellen abbauen und sie zum Mitwandern animieren. Das dritte Weinerlebnis stellt neue Herausforderungen an die Organisatoren. Nach zwei kulinarischen Wanderungen von Buus nach Maisprach findet der Anlass zum

ersten Mal in Wintersingen statt. Die Route ist mit gut sieben Kilometern gleich lang wie bisher. Die Dorfmusik von Wintersingen wird die Gäste am Start auf der Nusshöfer Höhe mit einem Platzkonzert begrüßen. Neu werden Musikgruppen, die von Stand zu Stand rotieren, für Stimmung sorgen. «Wir versuchen, jedes Mal neue Elemente ins Programm zu bringen», sagt Löw. Damit will das OK einem Déjà-vu-Effekt entgegenwirken. Bewusst berücksichtigt das OK Lieferanten aus der Region. «Es geht nicht darum, irgendwo fünf Rappen zu sparen», betont Löw.

## 70 Franken pro Person

Im Pauschalpreis von 70 Franken pro Person sind ein Fünfgangmenü, 13 passende Weine, Kaffee mit Kirsch, zum Dessert eine Zwetschgenüberraschung, ein eigenes Weinglas sowie der Transport auf dem gesamten Netz des Tarifverbundes Nordwestschweiz inbegriffen. Am Anlass fährt ein Postauto-Extrakurs von Magden nach Wintersingen. Löw rät aus Erfahrung den Gästen, dieses Angebot zu nutzen: «Am Schluss hat jeder genug getrunken».

Das Wyerläbnis am 26. August in Wintersingen. Anmeldung bis am 15. Juli auf [www.daswyerlaebnis.ch](http://www.daswyerlaebnis.ch) oder Telefon 061 841 06 15.